



1er prix départemental pour la Lanterne d'or !

publié le 04/04/2018

Le mardi 20 mars 2018, lors de la semaine de la presse, le Club Journal a participé à un concours appelé « Faites la Une ! », organisé par le Canopé et le CLEMI. Celui-ci consistait à créer sa propre Une de journal à partir de dépêches reçues le matin même. Les élèves ont travaillé de 8h30 à 17h (avec plusieurs pauses gourmandes ;)) et ont finalisé leur « Une ». Celle-ci correspondait à leur ligne éditoriale « Vers l'actualité éclairée », donc l'analyse avant le sensationnel.

Et notre « Une » a obtenu le 1er prix départemental !!! (ex aequo avec le collège de Ménigoute) sur 35 Unes dans tout le département.

Nous sommes donc sélectionnés pour le prix régional...délibération rendue fin avril !

« Merci pour cette belle journée et félicitations aux élèves ! C'était une très belle journée, conviviale et intéressante, et je suis ravi que les élèves soient récompensés de leur très bon travail. Merci également à Mme Hugues (professeure-documentaliste) pour son aide. » M. Lebrec